
通い 訪問 宿泊 通い 訪問 宿泊 通い 訪問 宿泊

要支援1 0 0 0 0 0 0 0 0 0

要支援2 0 0 0 0 0 0 0 0 0

日　時： 令和7年5月16日（金）　１３：３０～１４：３０ 要介護1 113 288 56 100 298 35 93 274 30

場　所： 千里浜会館 議事録作成：上田 要介護2 31 370 11 75 427 31 82 131 60

参加者： 要介護3 1 167 0 1 186 0 2 178 0

要介護4 112 0 112 124 0 124 88 0 85

要介護5 43 212 28 52 215 31 47 195 30

合計 300 1037 207 352 1126 221 312 778 205

※黒●は欠席 1日平均 10.7 37.0 7.4 11.4 36.3 7.1 10.4 25.9 6.8

R06.8 R06.9 R06.10 R06.11 R06.12 R07.1 R07.2 R07.3 R07.4

人数 2 2 3 4 8 2 4 2 4

R6.9 R6.10 R6.11 R6.12 R7.1 R7.2 R7.3 R7.4 延べ人数 2 2 3 4 8 2 4 2 4

計画 2 2 2 2 7 2 2 4
輪島より

受け入れ
8 8 7 7 4 - - - -

累計計画 29 29 29 29 29 29 29 29 ４、【たきのーほーむ風和里からの報告】

実績 0 1 1 0 0 5 5 0

累計実績 27 27 27 23 22 27 27 25

契約解除 0 1 1 4 1 0 0 2

予約者 1 0 0 0 0 0 0 1

進捗率 93.1% 93.1% 93.1% 79.3% 75.9% 93.1% 93.1% 86.2%

地区 千里浜町 羽咋地区
羽咋地区以

外の羽咋市
その他 合計

人数 9 3 13 0 25

割合 36% 12% 52% 0% 100%

区分 要支援1 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ その他更新中 合計

人数 0 0 10 5 2 4 4 0 25

割合 0% 0% 40.0% 20.0% 8.0% 16.0% 16.0% 0% 100%

統合割合 0% 100%

次回運営推進会議　7月18日（金）13：30～

令和7年4月

要介護度別実績報告

たきのーほーむ風和里　利用者登録状況報告

運営推進会議　議事録

●千里浜地区総区長_佐々木様 ●千里浜地区民生委員会長_濱里様 〇白山民生委員_出村様

〇千里浜福祉協議会副会長_澤田様〇千里浜地区生活支援協議体会長_富山様

●利用者家族代表_原田様 〇羽咋市地域包括支援職員_ 西浦様 〇弘和会理事長_松本

〇TH管理者_森川 〇事務_上田　以上7名

令和7年度　第1回

令和7年2月 令和7年3月

0% 60.0% 40.0%

　　【参加者様からのご意見】

風和里では、看取りにあたってまず利用者自身が「自分の死とどう向き合うか」を出発点とし、本人の想いや苦痛の軽減

を大切にしている。現在は病院で亡くなる方が多く、自宅での看取り経験は家族・介護職ともに少なくなっており、支援

の在り方が重要となっている。看取りに向けた流れとしては、状態の変化を受けたカンファレンスから始まり、本人の希

望や家族への寄り添い、医師との連携を経て看取りへと進む。介護職としては、こまめな声かけや清潔保持、家族の心の

ケアも重要な役割とされる。実例として、自宅での看取りを希望した利用者と、戸惑いながらも話し合いと支援を重ねて

最終的に看取りを選択したご家族のケースが紹介された。令和6年12月の入院以降、体力の低下が進む中、風和里は“日常

生活の延長としての看取り”を支え続けたことが報告されました。

町会長や民生委員といった地域の役職は重要である一方、近年は担い手不足が深刻化している。

かつては早期退職後に地域活動へ参加する人も多く、民生委員も長期的に活動する例が多かったが、現在は再就職などで

現役を続ける人が増え、1期のみで辞退するケースが目立っている。

また、民生委員の後任選びは町会長の役割とされており、この負担も町会長の敬遠要因となっている。

実際に「2名体制を1名に減らしてほしい」との要望もあり、従来の体制維持が困難な地域も出ている。

一部の地域では民生委員を抽選で決める例もあり、地域との関わり方が変化し、担い手の減少が大きな課題となっている

とご意見をいただきました。

利用者登録状況報告

ボランティア受け入れ状況

地域別利用者、要介護区分別利用者状況報告（令和7年4月30日現在）

アイスを求めて お花見に出かけました！ 風和里の畑にて
スタッフがたけのこを

持ってきてくれました！


